

08.03.2019

Messe-Auftakt

Die 28. Aqua Fisch ist in Friedrichshafen gestartet

Mit insgesamt 175 Ausstellern aus 14 Nationen gibt die Aqua-Fisch am Freitag, 8. März 2019 in Friedrichshafen, den Startschuss in das Messewochenende und somit auch in die neue Angelsaison.

Dabei ist das Programm genauso bunt ist wie die Fische vor Ort: Von Fliegenfischerworkshops über Expertenvorträge und einer Show-Küche mit Profi-Angler und Buchautor Jörg Strehlow bis zur Kinder-Rallye für die kleinsten Besucher ist für jeden etwas dabei. Egal ob es ein neues Angelequipment, die passende Bekleidung oder ein paar Tipps und Tricks sein sollen – keiner verlässt das Messegelände mit leeren Händen.

Neben den Anglerherzen lässt das vielfältige Angebot auch die Herzen der Aquarianer und Terraristik-Fans höher schlagen. Zwischen Wasserpflanzen, Beleuchtungen und Dekorationen können sich sowohl Fisch- als auch Reptilienfreunde von Experten beraten lassen.

Die Aqua-Fisch 2019 ist am Samstag, 9. März von 9 bis 18 Uhr und am Sonntag, 10. März von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Die Tageskarte kostet elf Euro, ermäßigt neuen Euro. Für Familien ist ein Familienticket für 26 Euro erhältlich. Weitere Informationen finden Sie unter www.aqua-fisch.de, <https://www.facebook.com/aquafischfriedrichshafen/> und [#aquafisch](https://www.facebook.com/aquafisch)